

Redacción:
USPALLATA 981
U. T. 7051, B. Orden

EL “ARGENTIN DJIJO”

CORREO ARGENTINO
Tarifa Reducida
Concesión 718

Año XI
Buenos Aires 1934

OSAKA SHOSEN KAISHA

Cangallo 462

**U. T. 33, Avenida 1051/1052
Cooperativa Central 2047**

BUENOS AIRES

日本		本日		行	
一等	B型	C型	全	四〇九席	A型米貨
二等	洋食全	洋食全	全	三十二席	八五磅
三等	和食全	和食全	全	一五七席	英貨三七磅
洋食全	洋食全	全	全	一二六席	邦貨二三五圓
和食全	和食全	全	全	一四三席	英貨三七磅
全	全	全	全	一四席	英貨三七磅
日本より御呼寄の便法		御呼寄せ御希望の方は東船貨を当地にて御拂ひ下さ らば東船券引換証を發行致します		日本	
旅館切符無代贈呈	西線共東船の方には御乗客目的地迄弊社日本沿岸船 切符(一等御乗客には二等の裏面切符)を無代進呈致しま す(但し鹿児島行を除く沖縄行は沿岸船割引致します)	三等	洋食邦貨三七磅	一等 A型 英貨九三磅	一等 A型 英貨九三磅
運賃其他詳細は當地弊社支店又は三等東船切符仲次所 林川 塩沢商店に御問合せを願ひます。	一等 A型 英貨九三磅	二等 B型 全	三等	洋食邦貨三七磅	四〇九席
一等 A型 英貨九三磅	八五磅	英貨三七磅	英貨三七磅	英貨三七磅	英貨三七磅
八五磅	七八四席	七七磅	七七磅	七七磅	七七磅
英貨三七磅	邦貨二三五圓	英貨三七磅	英貨三七磅	英貨三七磅	英貨三七磅
邦貨二三五圓	英貨三七磅	英貨三七磅	英貨三七磅	英貨三七磅	英貨三七磅

大阪商船

亞爾丁時教

PERIODICO SEMANAL.

- EN JAPONES -

Director: T. MIDZUNO

Redacción: USPALLATA 981

BUENOS AIRES

日本座敷 文化住宅 建築

DR. E. BULJEVICH

BDO. DE IRIGOYEN 140

U. T. 23 - (B. O.) 0279
セメント充填五ペ
ン
金 冠 残玉ベソ
金 入 歯 残五ペソ
総 入 歯 六拾五ペソ
診 察 時 間

購讀料
一月一弗五十仙
三月四弗五十仙
六月九弗
一年十八弗
發行所 水野勉

歯科醫療の御相談

SAN JUAN 2064 — Dpto. 1
U. T. 23 - 0542

日七廿月十一年九和晤

軍縮予備會商と
海軍當局の責任

亞爾然丁時報

(1) 一千四百五十六 然爾時丁報

日倫敦に於て日英代表の顔合せで開始され、翌二十四日には日米代表の交渉が行はれた。日本的新提案の意義は、一、国防平等権の主張半島の廢棄(三華府・倫敦兩條約で決した比率主義を廢し總允數主義に依る軍縮の三要であるが、英國は條件付すうば日本の要求する軍備平等権を認めてもよいかと云ふ腹らしいが、米代表は金商考一日より裏面から主に反対してゐるので外國電報は早くも金商法制定の予想を傳えてゐるが日本としては米国が比率変更に反対である事は予て承知しあり從て予備交渉の困難さるは充分覚悟して居るのである。然し是非共英米を説服して公平なる協定を遂げんとする誠意を持つてゐたのだ。又萬一にも新條約不成立の場合には米国この建議競争敢て恐れずとの決意もあるのだ。

今日本は前二回の會議の失敗に鑑み和戰兩様の備えを立て分腹をきめてかゝつてゐるから前面のやうふべはやるまいと思はれどが何等相手は老練の英國と、鼻端しの強い米国であるから決して樂觀は出来ない。吾人は海軍當局に切望する、願くは國民の期待に背かず英米との折衝空しきを得て所謂太平洋上に於ける日本に生金線を守るに充分ある国防の平善権を取り返へして貰ひたいのだ。大戦を擇機として世界の形勢は一変した即ち大西洋時代より、之れに代るに太平洋時代來たりヨーロッパ人と有色人種とを直面せしむるに至つた。標榜すれば日本人対歐米人の対峙に外あらかい。而して其戦場は言ふまでも多く太平洋を中心とする。日本は太平洋に於ける地位上から又權威上からしても是非とも其の優越權を獲得し

三十一日拂明に起き大坂警察署
村財務・久坂内務の三局長と会見
慰留は努め辞表を撤回せしむる事
と成った。在職機構改革案に伴ふ
紛糾はここで一段落を見るものと見
られて居る。

しのものではあるが國民として何
論も切れないものがある。譬へて
言へば日本は米国と太平洋上に於
て一戦を交へ戰艦の三割を失つて
根據地に引き揚げたと等しい事に
ある。それも實戦の結果から未
だ諦らぬ付くのだが外交だけでは
引き下つのであるから殘念で堪
まらかいいのだ。反対に米国として
は戦はずして日本を制したもので
良く兵法の極致を得たるものと

在満機構改革案に蒙すを
紛糾円満解決か

ふくてはあらかい。それは強力な海軍を有する事に外ふらかいのだ。茲に於て今回の軍縮予備会議に於ける海軍当局の責任たらや實に重大ありと云はなければあら

陝西地方風水營義捐金寄附者芳名

△五拾ヘソセ在至日本人蔬菜同業組合△參拾ヘソセカノエーデナシ
△大城徳正(比嘉治榮)△拾ヘソセ池田一太郎、大城守吉、伏見兄弟(上
原清次、上原有富)山岸新作、前内喜平、善野、奥雄佐伯亥九二年島秀男、山矢
和一石川倉次郎、田崎寛男、大坪喜義、深田八重郎、當田政市、崎間麗徳、宮澤
治△五ヘソセ中川清巖、玉城福林、那原清、岩國加依、後藤與義、西坂典蔵、大
河榮一、西坂貴太、川田雄吉、富田源治、鷹橋政雄無名氏、石川浩云木富壽喜、佐
々門徳治、田中武門男、辛島浪之助、前田茂助、吉田豊、伊瑞慶、覧長義、崎間裕司
菅原長吉、竹村銀次郎、水流左吉、吉岡淳一、谷本拓樹、近見良、宮園新之助
△四ヘソセ(上原次郎、照屋藏助)今給黎進△參ヘソセ松野基、藤原亨
池田寅雄、櫛口慶次郎、山崎忠直、前川畠江、青木小一郎、中山藤四郎、吉永總
斬、新助、堀口吉助、菅野マサ子、力三富士、星吉平、宮里盛喜、石井熱、野村栄次
郎、川北平太郎△武ヘソセ吉永伊勢松、鈴木武記、伊藤城三、水島信次、上門
豊雄、平良平、仁伸、岡清正、嘉々納秀次、安里巖永、米須清仁、石塚生、比喜崇春、比
嘉寛、王城栄光、永村清次、内岡良助、大城新太郎、渡武田大昌、城岡加那、大城定
郎、菅野喜人、山里特徳、岸本國辰、横手精藏、佐々木米松下、北嘉左、松本清則
△毫ヘソセ藤原ゼン子、中村渠恒、嘉屋屋次郎、吳屋仁和、佐久川紀昌、宮里盛
俊、尾上清治△五十仙古次直太△參百ヘソセ在至日本人会

商船着發日取

商船着発日取
ありぞふ丸

商船着発日取
ありぞふ丸 十月廿九日入港
十一月三日出帆
ふえのすあいれす丸
(十一月七日入港十三日出帆)
大阪商船会社
ブエノスアイレス支店

日七廿月十年九和賜

雜報

達したと

齊藤曰會長の送別會

さきに外務大臣は日亞貿易調査委員会を仕合し両國貿易促進策を講ぜしあつてあつたが今回企委員会は三四五以上より成る報告書を提

尙爾然時丁報委員長にアマデオ博士を幹事として調査し來たつたもので、報書中には在佛亞國大使レブレト博士を始めシニカ、ホール、神戸等東洋駐在亞國領事、当地に於けた極東關係の諸銀行及日本人商業議所より精細なる報告も含まれてゐる。

(3) 既報の如く去る廿日日夜市内リハーダビヤ街一六三五番シネコモントンにて開催された日会主催映画の夕は近来稀見る盛況にて満場立雖の余地なく入場出来ぬ者も名数あつた。当夜の呼物公使館到着の发声映画は殊に好評を得した。因に当日の入場料費上は六三六ペソ、純利益は三五三ペソ四仙に

市内カストロバアロス街三三四番の寫眞師寺川氏は明廿八日目会々館に於て開催される婦人海外協会亞洲部の集会を機会に主として子供を撮影した藝術味豊か小寫眞展覧会を催す由

云ふ出立の趣性がコロリ付いてゐた。▲本照回覧も最初は腰からうついてゐたが在住多年、結婚はすう考ニ世は日に月に生長して行くし事其は中途半端であり、その内に時勢は變り日本の生活は益々世習辛くおつて來たのでどうせ住むふう生活に余裕のあるアルゼンチンに一生を送らうと近來漸く腰から落ち付いて来た。だから己もを得

賀集九平氏帰朝

日入港のブエノス・アイレス丸で着
△中島正夫氏(拓務通訳生)来る
二日出帆の同船に帰朝の由
△天内俊隆氏去る廿五日アスツ
アーノ号にて帰伯

さる墳墓の地とあつたのである
かフランクで居るより遙かに優し
と云はなければならぬ。▲そこで
次に考ふべき事は実際の同胞墳墓
の地を求めると云ふ事だ。先日宮
腰領事が日金主催の追悼会式場で
共同墓地の必要に就て力説された
が吾々も賛意を表す。人間は勿
論出穴を考えなければならぬが
又はいる穴をも考へておくは要が
ある。之れが実現には日金の力を
借りなければならぬ。實現する
役員諸子よ懇かがあつたら此の問題
を研究して賞したい。

御案内 日金々長者藤孝藏氏今般ブエノス
アイレス丸にて世界各国訪問の途に上
るゝに就き来る十一月四日(日曜)
午前八時より左記の所にて送別
の宴を相催すべく黄間知友諸君何
卒舉つて脚出席被下度此般御案内
申上候、尙脚出席の方は来る一日
までに左記発起人へ脚申込被下度

<p><u>Capitalizadora</u></p> <p><u>Argentina S. A.</u></p> <p>SAN MARTIN 232, 1º Piso U.T. 33. 8819</p>		<p>◎ 店員一名 至急入用</p> <p>北川印刷所</p> <p>Dgo. del Estero 975</p>		<p>成功の鍵は平素から貯蓄。 目的達成の近道は 確実有利な本社の債券に 依る事です。</p> <p>邦文証券説明書を御請求され 亞國貿易債券株式会社 日本大通主理 横尾一</p>	
<p>と云はなければならぬ。△そこで 次に考ふべき事は實際の同胞墳墓 の地を求める事云小事だ。先日官 腰領事が日金主催の追悼会式場で 共同墓地の必要に就て力説された が吾々も賛意を表す。人間は勿 借うければどうかい、實明ある 役員諸子よ懇かあつたら此の問題 を研究して貰いたい。</p>		<p>論出た穴を考えければどうぬか 又はいふべきも考へておくは要が ある。之れが実現には日金の力を 借りなければどうかい、實明ある 役員諸子よ懇かあつたら此の問題 を研究して貰いたい。</p>		<p>日金々長者藤波威氏今般ブリス アイレス丸にて母國訪問の途に上 るに就き来る十一月四日(日曜 午前八時より)左記の所に於て送別 の宴を相懽すべく黄岡知友諸君が 年挙つて御出席被下度此段御内 申上候。尚御出席の方は来る一日 までに左記発起人へ御申込被下度 場所 レストラン・ムニツキ 申上候。尚御出席の方は来る一日 までに左記発起人へ御申込被下度</p>	
<p>希望者は学歴持參來談あれ</p>		<p>記者一名採用</p>		<p>發起人(順序不同) 大坪喜義 富田政市 西坂貢太 幸島秀男 崎間麗徳 林基次郎</p>	
<p>時報社</p>		<p>各 位</p>		<p>金賞 五ペソ見當</p>	

政府以下全國官吏

27 de Octubre de 1934

El "Argentin" Dijo

Ano X

吏を打つて一丸とした強力なる農村救済運動が澎湃と起るものと期待されて居る。併して之が世話役には内務省の社会局が当たること成つたが内務省丈で一ヶ月の高官俸給が四十万円其の平均三分として全省の輸出額は一万二千円に上るが更に之に各省を合算すると相当額は上るものと見られてゐるため十一月分より実行される事と成つて居る。

(廿五日) 開通・拓務大臣の親仕事
後、次官・樺木は語る。在滿機構改革
問題を契機としての現地の紛争は
國家を憂ふる信念から起つたもの
と見られる故一般争議等とは同一
現出來ぬ。閣議で決定のものだから
う内満に端まるべきだと確信して
居る。政府に於ては傍観を止め積
極的に策を講ぜなければあらぬ。

あり又各々各主義政策を持つてゐる。だから之が連繋するとか協調するとかには目的立場と意氣とか一致せぬは成り立つもゝでは無い。此際立憲政治を完成し国民の幸福を實現するためには政党政治の必要ある事は云ふ迄も無い。何ニせよ官僚政治が民意を無視して國民と無連絡する政治が行はれる様に成れば自ら政党連繋と云ふ様な空

總裁系、旧政友系の三者が各々其の運動の目標を異にし何れも自己の立場に都合よく解釈してゐるので連繫問題の具体的実現迄には前途尚幾多の曲折を経るべく政界の情勢の急変せぬ限り街声のみが当分づくでは無いかと見られてゐる。

一般寫真の御用命を願ひます
出張撮影

各種天災が續々を接して訪づれ就中
東北地方の農村は被害甚しく非常
苦境に在るが右に対し政府の救
濟策は別として官吏としても進ん
で救濟に當るべきであるとの声が
先づ内務省の一角に響つた。乃ち
内務省高官一同は自發的に農村
救濟減俸運動を起す事と成り、二
十二日俸給の三分之六ヶ月間賃金
して之を専へ様と云ふ申合せを爲
した。更に之をきづかけに各省へ
も呼び掛ける筈で農林・大蔵の西省
にも既に此の機運が具体化しつゝ
あるので西省は勿論中央政府十二
省を始めとして全國各府県も全奮

(廿五日聯合) 専任拓務大臣に仰
玉秀雄伯を起用し先に病氣のため
辞任したる河田書記官長の後任に
は協調会常務理事田茂氏を起用
し、在職機構問題で辞任したうえで之
務政務官の補充も決定したので之
が陣容を整備して愈々臨時議会に
臨む事に決定したが兒玉伯の病相
就任に依て貴族院方面に於ける反
政府空氣を多少緩和することとしても
格別圓内閣の補強工事が施され
たとは思はれず、然し政府として
は目下進行中である政民兩院の連
繫は甚の注意を拂ひ乍ら議會一
致の達前で難局打開を目標に適當
の機会に國策審議会を設置せんと
企図して居り目前に迫る臨時議会に
至る年度一般会計総予算の編成に

(国府津廿日) 鈴木、政友会總裁は立誠大会、中國、四國の党大会に出席するため廿日午後西下した。車中左の如く時局談を述べた。

「政府は臨時講金圓金の方針を定めてから廿日以上に亘るのに未だに召集の日を定めず、惄然として其の日暮をして居る。私は首相を訪問した時も人心安定のため一日も早く開会する事を要請し、（も注意して置いたのだ。聞く處に依れば十一月下旬) しく之れでは急速に

(廿一日) 聯合一政民兩黨の連繫は議会政治への還元を目標に床次の除名後を山本条太郎・前田光雄等に依て主張され東リエニ一国一党を願念とし、久原房之助も加つて党内に一つの空氣を作り、あつたが鈴木總裁系の川村竹治・宮田光雄・山本悌二郎等も積極的に此の運動を支持するに至り遂に最近に至りて鈴木總裁も山本条・久原・前田の諸氏に対し此の運動に賛意を表し、其の実現に付き盡力を依頼するに至つたので、政支金では茲に西頭一致連繫は邁進する形勢と成り二十回党務金に於ても党内の意見を取纏めた上民政党に対する具体的の折衝をすすに決し今後党内の意向を之に向つて統一すべ

繫に關し正式に申出でのあつた
合意としては如何なる方針を取
べきかに關して重要切譲を遂行
高級洋服を
実費で調整致します

專任務大臣

関し、兎王伯は外地統治の経験を有して居り攝相として適任者である。且つ又人柄も機当だから外地より移歟とされらるだうから人心

政民両党の連繫

老会議を開くに至つたので民政課でも之に對する態度を決定する所から二日正午前脇部会議を

高級洋服を
実費で調整

高級洋服を
実費で調整致します

内藤洋服店

本電話で御一報次第参上致しま
市内 カビレト街一一七、

寫真

寫真

出張撮影

出張撮影

寺川

寺川

市内 カブトロバヤロス
モロコリア

内カストロ、アロス
モロニア

卷之三

卷之三

27 de Octubre de 1934

El "Argentin Ojito"

Año II No. 541 (6)

向上する第二世 中村アルツー口君に就いて

人口三萬のビジャマリーア市
住マリアー／モレー／小学校が
ある。生徒数二百、その六年級
に教鞭をとつてゐるのが吾が中
村アルツー口君。日本語は聞く
だけ分つて語れ、アルヘンティ
ノであるが、両親が日本人で
ある故彼もお定りの日本人であ
る。かう生徒も父兄も世間も、
エル・エストロ・ハボネースで通
じる。彼は先生の免状を持つ
た亞国人であるから先生をやつ
て立ちやがて歩む頃はすでに子無
き叔父米助夫妻に引き取られ、兩
親にも専しい骨肉の愛の下に頑是
に幼年の夢を譲られて三才とふ
り四才とあつた。時あたかも米助
一家はイソサインゴ街(タセ)一
ルを引上げて遠くコルドバ州のベ
ルボーゼ町にカフェ店を開く可く
移住して来る事はあつた。その時
姉の郁江娘と共にアルツー口君も
生れて始めて見るカンボの自然美
に驚喜し、束着して以降六才に
して小学校に入り課業を終えて更
に同市の師範学校に入学したのは
十三才の時であつた。

爾來絶明が彼は年々優秀成
績を挙げて僅か十七歳にして小学
正教員の免状を受くるに至つた。
然も尚ほ一個の小学校教師と云つて
シテのオニセである故に時報紙
を通じて紹介することに致しま
す。(田川生)
× × × × ×

若々しい新來者として佐賀県人
中村兄弟兩夫婦がブラジルを後に
希望のブエノスアイレス港に上陸
してからもはや廿年の歳月は過ぎ
た。その中の辰市久は不幸にも
病魔に冒され、着地二年にして永眠
してしまつた。その時当歳であつ
た表弟アルツリー

トは残された母と

一人の妹、抱かれ

て不自由なく成長

してゐる中、やが

て立ちはだかり、嘆息はすでに子無

き叔父米助夫妻に引き取られ、兩

親にも専しい骨肉の愛の下に頑是

に幼年の夢を譲られて三才とふ

り四才とあつた。時あたかも米助

一家はイソサインゴ街(タセ)一

ルを引上げて遠くコルドバ州のベ

ルボーゼ町にカフェ店を開く可く

移住して来る事はあつた。その時

姉の郁江娘と共にアルツー口君も

生れて始めて見るカンボの自然美

に驚喜し、束着して以降六才に

して小学校に入り課業を終えて更

に同市の師範学校に入学したのは

十三才の時であつた。

する彼も年未だ若く、彼が今小学

校教員として進革を喰つてゐるの

も時の利を得る迄の方便と認む可

きか。

彼は天晴れが日本人ではあるが

生れがブエノスアイレス市であり

育ちがアルゼンチンである故に思

想的には純然たるアルヘンティーノ

に出来てゐる。故に校内外ではマ

エストロ・ハボネースと呼ばれ、か

らもその生活ぶりはまことにコス

モリタンで堂々たる一個のブロ

フェシオナールとしてすまし述ん

で居り人種的偏見に自ら超然とし

てゐる有様を見るに日本人やニセ

本を注文して来た。

▲六阪商船線丸が高松港へ入港

したとき、望月圭介が下船、警察

では平遠威儀を正して伺候したと

ころ同姓同名の旅藝人たつた。

▲去年シンガホールの邦人が滋賀

県下武佐村から門松五百本を取寄

せて大いに祖国気分を味つたがこ

のほど来年のお正月間にまた五百

本を注文して来た。

▲千葉県安房郡三原村でワイ駕真

を費り工口傳道中の神の手が捕つ

た。

▲二には退学届けまで出して情

の今日を築き、尚将来の完成を待つ

に切るる叔父夫妻の愛と物質的犠

牲とよく認識して孝養を怠らず

又世界にかけて日本の地位に就て

夫と駆逐した十七才の制服の處女

がある。岩手県立宮名女子学校の三

年生。

▲窮乏の東北農村ではついに最後

の財産、娘を手離すものが続出

する。福島県下では昨年中に一一九八人

が一夫一妻の娘が一

年生。

▲愛媛県で神様の收入(お賽錢)調

査によつて將來何とかの専門學

校に入學する資格は完全に得られ

たのである。彼の希望は法學専門

教育より進んで高等教育を受けた

べきであつたが、どこも大減収神様

もこゝところせ千辛い不況ぶりで

神主さんの給料不拂ふござつた。

▲富山県下三百余名の薬剤師、非

常時報國に國防化學園を組織する。

する彼も年未だ若く、彼が今小学

校教員として進革を喰つてゐるの

も時の利を得る迄の方便と認む可

きか。

彼は天晴れが日本人ではあるが

生れがブエノスアイレス市であり

育ちがアルゼンチンである故に思

想的には純然たるアルヘンティーノ

に出来てゐる。故に校内外ではマ

エストロ・ハボネースと呼ばれ、か

らもその生活ぶりはまことにコス

モリタンで堂々たる一個のブロ

フェシオナールとしてすまし述ん

で居り人種的偏見に自ら超然とし

てゐる有様を見るに日本人やニセ

本を注文して来た。

▲六阪商船線丸が高松港へ入港

したとき、望月圭介が下船、警察

では平遠威儀を正して伺候したと

ころ同姓同名の旅藝人たつた。

▲去年シンガホールの邦人が滋賀

県下武佐村から門松五百本を取寄

せて大いに祖国気分を味つたがこ

のほど来年のお正月間にまた五百

本を注文して来た。

▲千葉県安房郡三原村でワイ駕真

を費り工口傳道中の神の手が捕つ

た。

▲二には退学届けまで出して情

の今日を築き、尚将来の完成を待つ

に切るる叔父夫妻の愛と物質的犠

牲とよく認識して孝養を怠らず

又世界にかけて日本の地位に就て

夫と駆逐した十七才の制服の處女

がある。岩手県立宮名女子学校の三

年生。

▲窮乏の東北農村ではついに最後

の財産、娘を手離すものが続出

する。福島県下では昨年中に一一九八人

が一夫一妻の娘が一

年生。

▲愛媛県で神様の收入(お賽錢)調

査によつて將來何とかの専門學

校に入學する資格は完全に得られ

たのである。彼の希望は法學専門

教育より進んで高等教育を受けた

べきであつたが、どこも大減収神様

もこゝところせ千辛い不況ぶりで

神主さんの給料不拂ふござつた。

▲富山県下三百余名の薬剤師、非

常時報國に國防化學園を組織する。

する彼も年未だ若く、彼が今小学

校教員として進革を喰つてゐるの

も時の利を得る迄の方便と認む可

きか。

彼は天晴れが日本人ではあるが

生れがブエノスアイレス市であり

育ちがアルゼンチンである故に思

想的には純然たるアルヘンティーノ

に出来てゐる。故に校内外ではマ

エストロ・ハボネースと呼ばれ、か

らもその生活ぶりはまことにコス

モリタンで堂々たる一個のブロ

フェシオナールとしてすまし述ん

で居り人種的偏見に自ら超然とし

てゐる有様を見るに日本人やニセ

本を注文して来た。

▲六阪商船線丸が高松港へ入港

したとき、望月圭介が下船、警察

では平遠威儀を正して伺候したと

ころ同姓同名の旅藝人たつた。

▲去年シンガホールの邦人が滋賀

県下武佐村から門松五百本を取寄

せて大いに祖国気分を味つたがこ

のほど来年のお正月間にまた五百

本を注文して来た。

▲千葉県安房郡三原村でワイ駕真

を費り工口傳道中の神の手が捕つ

た。

▲二には退学届けまで出して情

の今日を築き、尚将来の完成を待つ

に切るる叔父夫妻の愛と物質的犠

牲とよく認識して孝養を怠らず

又世界にかけて日本の地位に就て

夫と駆逐した十七才の制服の處女

がある。岩手県立宮名女子学校の三

青春の歎き

(1)

江
蘇
生

卷之二十一

貧苦に育つた陽三には無産者の懲りを人以上辭へてゐた。だから金を

で、どういふ顛て？「懇に上下の
へだてふしとは云ふもの、貴女は

※
あ
断
り

No. 541. (8)

Año XI

きが故に燃ゆる向学心も葬られ、某商事会社に就職したが何分不況の事故会社は破産に陥つた。宮小までもあく陽三は失職の憂目に遭難した。もとより貪ふら彼は後悔した。**意!**あの寺先生のおつし

「や！」然し陽三は恐れた。此の聲を引取る敵が表れんでもあひ事だが喜ぶときは互の胸であつた。

金地位を棄て我等無量者をいぢめ
る。世に公平不ものが有るとした
ら神のみは公平であらう。神よあ
の大馬鹿者等を果てかう果て三界

「まあ、貴方は何時もプロ、プロと言ひますか金と恋は別問題よ。ねえそうでせう? 金はふくても二人の心さへピツタリと合ふてあたら真実の愛であつたり、結婚生活は

曰本書籍雜誌
取次販賣

Djijo"

El "Argentin

27 de Octubre de 1934

して崖はれ僅かの實錢をその日へ
のかでとて暮してゐた。——山
奥の草木、谷底の草木も春がくれ
ば芽を出し花の咲くやうはいくら
貪しいとひふでもその情は同じく
彼にも青春の情は燃え始めた。そ
して心穂かに初恋の念をはせた女
性は去る三月高女を卒業した神村
幸子であつた。ラヴレッターは飛ん
だ、二人の間を、そして互に押し
も押されぬ恋人同志とあつた。か

本表情をしてゐた。陽三はどうしても今の境遇から脱したい希望で一杯だった。此の間から移民会社や其他から海外渡航に就いて詳細ある説明書を取寄せ、グラシルでもよい誰かよい伴ははずいかずあと何時も考へてゐた。

陽三の村の人々は外国と云へば濡れ手に葉を摑む位の金儲が出来ること思つてゐた。陽三も或ぶんまではその言葉を信じ憧憬してゐた。

我等の求むる金は何處ぞ、攻の爲に多くの貪者は苦しむ。金よもつと清らかであれ、罪を作らるべ。これが陽三の貪者としての金に対する叫びであつた。

陽三の頭の中は率子の返事、ためだらうといふ言葉に走馬燈のやうに次から次へと廻轉してゐた。駄目か怕工、幸ちゃん、そしたら僕等の愛も結び得人のかア!!と力の抜けた調子で言つた。どうし

MEDICINAL NEWS

28-SUIPACHA-28

▲ 淋病梅毒 短期間で有効確実不療法
▲ 肺結核新療法 治療代は全治療に頂きます
▲ 婦人科 X光線科 治療代は月賦十ペソ拂の便あり
▲ 電気治療科等 ◎ 各科専門五十名 ◎ 診察料三ペソ
◎ 日本語を解する通訳が居ます

やうれた様に検定でも受けたバスしてゐたう。陽三が卒業の際、師は熱心に教育家にあら事を奨めたのであつたが陽三は第一教育家たるに自信もぶかつたがそれたる事を望まなかつたのである。そして今更過ぎたるは及ばざりけりの句を思ふのであつた。

貴方の御両親は僕を呼寄せては下さうんか知り?」「さうね、妾駄目だううと思ふわ」幸子の父母は力ナダに出来様に行つて相当成功してかう子供と共に帰国し子供を残し今度は二人だけ行つてゐるのであう。彼女の駄目だううと言ふのは先日の手紙に依つてとても不景氣

面白く出来て、旦那君に喜ばれると思ふわ妻、さうぢやあい貴男陽三さん。
「それはさうです。併し僕等貪者
にとつては金のぶいといふ事が大
きる苦悶ふんですから」

講談物・思想物・文藝物・書籍
少年少女向各種の雑誌・新聞
(毎号自宅三配達致します)

MEDICINAL NEWS

28-SUIPACHA-28

▲ 淋病梅毒 短期間で有効確実不療法
▲ 肺結核新療法 治療代は全治療に頂きます
▲ 婦人科 X光線科 治療代は月賦十ペソ拂の便あり
▲ 電気治療科等 ◎ 各科専門五十名 ◎ 診察料三ペソ
◎ 日本語を解する通訳が居ます

EL "ARGENTIN DJIJO"

SIERRA DE CORDOBA
Hotel "PLAZA"
 DE
 Juan Kawabata
 QUINTA JAPONESA
 UNQUILLO
 (F. C. C. C.)

川端嵩
 ホテル「プラザ」
 コルドバ州
 ウンキージョ

市内パトリオス街ナニ番
 電話(三三)ブエルデ
 尾崎幸千代
 五七三五番
 御下宿
末廣館
 市内パトリオス街ナニ番
 電話(三三)ブエルデ
 尾崎幸千代
 五七三五番
 御下宿
末廣館
 U. T. 23 B. ORDEN 5785



CAFE "TOKIO"
 DE
 M. K. Miura & Cia.

Casa Central
 MERCEDES (Ba. As.) - U. T. 191

Sucursal
 JUNIN (F. C. P.) - U. T. 198

支店
 本店メルセデス市
 フニン市
 三浦商店
 東京

店商堂松

豆腐こんにゃく
 制造販賣
 松堂秀正
 多少に不拘配達致します
 市内カリフルニア街二二八四
 電話(二二)バラッカス一四〇一

Tintoreria "EL TOKIO"

DE
 ADOLFO K. OTSUBO

大坪喜義

Rivadavia 5202

U. T. 4738 Caballito

ホフマン印プランチヤ機
 并に「カルデーラ」の修繕
 取付一切迅速廉價に引受けます
 指定機械士 トリビオ・ゴメス
 木フマン会社
 U. T. 23 B. Orden 4564
 Calle Carlos Calvo 1159

Café JAPONES

藤田友八
 CHIVILCOY (F. C. O.)

T. Yamada
 Masajista Japones
 CONCORDIA 4778
 U. T. Villa Devoto 1226
 前以テ御電話
 都合です。好
 山田忠重
 日本式鍼灸治療

CAFÉ y CERVECERIA
 La "SATUMA"

久松純雄
 竹内武義
 加藤吉隆
 Gral. Hornos 54
 BUENOS AIRES
 U. T. 23 - 0526

自宅出張撮影
 複寫引伸し
 如何に古い寫真でも引
 受けます。
 佐藤貞則
 市内サルタ街一五八
 電話リバグニヤ五七〇八

**ALMACEN
 NISHISAKA**

Calle Australia 1101

U. T. 2015, Barracas

BUENOS AIRES

味噌
 酱油
 醸造
 たくあん
 他畜の物
 配達、タマ
 一報次第
 アウストラリア御
 一一〇一一番
 西銀貿易
 麵糸食料品商

御料理
 昭和館
 館主 松本春樹
 市内コリエンテス街二五二九番
 電話(四四)クーヨハセ六三番
 ◎清潔・安価・親切
 カフェ店就職希望の方には特に
 御便宜を計ります。

DARUMA TEI

CHACABUCO 770

U. T. 6248, Avenida

井物一品料理仕出し
 すし・かまぼこ・饅頭賣出し
 定食、下宿料共に値下げ
 致しました。
 だるま亭
 松田清市
 チヤカブコ街七七。
 電話(二四三)アゼー
 出産・脚踏禮等の祝公餅
 特注文に應じます。

